



Die Spuren deines Lebens,
Gedanken, Bilder und Augenblicke
werden uns an dich erinnern,
uns glücklich und traurig machen
und dich nie vergessen lassen.



In dankbarer Liebe für die gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von
meinem geliebten Gatten, Papa, Schwiegerpapa, Opa, Bruder und Schwager

Heinrich Pühringer

*ehem. Kraftfahrer im Lagerhaus Wartberg
Mitglied des Seniorenbundes Nußbach*

der am Mittwoch, dem 12. Juni 2024 nach kurzer schwerer Krankheit,
vorbereitet mit den hl. Sakramenten im 78. Lebensjahr friedlich
für immer eingeschlafen ist.

Heinrich ist am Sonntag, 23. Juni, von 8 bis 20 Uhr und am Montag, 24. Juni,
ab 8 Uhr in der Aussegnungshalle Nußbach zur persönlichen
Abschiednahme aufgebahrt.

Wir gedenken unserem lieben Verstorbenen bei der Abendandacht
am Sonntag, 23. Juni, um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Nußbach.

Das Begräbnis beginnt am Montag, 24. Juni, um 10 Uhr bei der
Aussegnungshalle Nußbach. Nach dem feierlichen Requiem
in der Pfarrkirche geleiten wir Heinrich zu seiner letzten Ruhestätte.

Im Herzen bleibst du für immer bei uns

Maria
Gattin

Herbert und Andrea
Sohn und Schwiegertochter

Alexander und Viktoria
Enkelkinder

Josef und Elfriede
Bruder und Schwägerin

Hermann und Christl, Hans und Lisi, Hilde und Karli, Hubert und Karin
Schwager und Schwägerinnen

im Namen aller, die mit ihm verbunden sind.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für die Pfarre Nußbach.
Dazu wird eine Spendenbox in der Aussegnungshalle und in der Kirche bereitgestellt.
Kondolenzadresse: Himmelbauerweg 1, 4542 Nußbach

Gedenkkerzen und Kondolenzbriefe gerne auf www.bestattung-greimel.at

Danke
für den Weg,
den du mit uns
gegangen bist.

Danke
für die Hand,
die uns
hilfreich war.

Danke
für deine Nähe,
die uns
Geborgenheit gab.

Danke
für all
deine Liebe.